
4 Pièces

244 m²

Réf. HP-VB02

8 900 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Le  Beverly  Palace  est  un  immeuble  de  standing  avec  conciergerie

construit  dans  les  années  1980  sur  9  étages  et  bénéficie  de  grands

appartements avec de larges terrasses, offrant une vue mer sur le port

de  Monaco  et  le  Palais  Princier.  Situé  au  2ème  étage  avec  une  triple

exposition,  il  est  très  lumineux  et  est  composé  d'une  entrée  avec

placards,  un  séjour/salle  à  manger  ouvrant  sur  sur  une  large  terrasse

circulaire, une belle cuisine équipée ouverte sur le séjour et la terrasse,

une  chambre  avec  placards,  et  sa  salle  de  bains,  donnant  accès  à  la

terrasse. une chambre avec placards et salle de ...

The Beverly Palace is a luxury building with concierge built in the 1980s on 9 floors

and offers spacious apartments with large terraces, benefiting from a lovely view of

the port of Monaco and the Prince's Palace. Located on the 2nd floor, it enjoys an

optimal  triple  exposure  and  brightness.  It  is  composed  of  an  entrance  with

cupboards, a living / dining room opening onto a large circular terrace, a beautiful

kitchen  opening  onto  the  living  room,  a  bedroom  with  fitted  wardrobes  and

bathroom,  a  bedroom  with  fitted  wardrobes  and  shower  room,  which  both  enjoy

direct terrace access, a bedroom ...

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril   - 98000 MONACO
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